

Tak Pernah Lelah, Polres Trenggalek Gencarkan Patroli Genthong di Musim Kemarau

Achmad Sarjono - TRENGGALEK.BNN.CO.ID

Sep 6, 2024 - 07:36



TRENGGALEK – Musim kemarau yang panjang kali ini membuat beberapa wilayah di Jawa Timur mengalami kekurangan air bersih.

Seperti yang terjadi di wilayah Kabupaten Trenggalek yang lebih kurang ada 24

desa di 10 kecamatan terdampak kekeringan hingga kesulitan air bersih.

Melihat kondisi itu, Polres Trenggalek dan seluruh jajaran Polsek tak pernah lelah berupaya membantu warga Masyarakat dalam memenuhi kebutuhan air bersih tiap hari.

Seperti halnya yang dilakukan oleh Polsek Tugu yang hampir setiap hari berpatroli bukan hanya untuk Kamtibmas namun juga untuk menyalurkan bantuan air bersih.

Dengan memasifkan Patroli Genthong, personel Polsek Tugu mendatangi desa – desa di wilayah Kecamatan Tugu yang terdampak kekeringan.

Istilah Genthong diambil dari sebutan tandon air bersih berbentuk bejana yang terbuat dari tanah liat atau gerabah.

Melalui Patroli Genthong, Polres Trenggalek mengirimkan bantuan air bersih ke wilayah yang mengalami kesulitan mendapatkan air bersih karena kemarau panjang.

Kapolres Trenggalek AKBP Indra Ranu Dikarta, melalui Kapolsek Tugu AKP Panut, S.H. mengatakan pihaknya telah memodifikasi mobil patrolinya dengan meletakkan tandon air.

desa Dermosari merupakan salah satu wilayah yang turut terdampak kekeringan ekstrem. Warga setempat kesulitan mendapatkan air bersih untuk kebutuhan sehari-hari.

“Karena ada beberapa wilayah yang aksesnya hanya untuk mobil kecil, jadi mobil patroli kita modifikasi agar bantuan air dapat menjangkau hingga ke pelosok kampung,”kata AKP Panut, Kamis (5/9).

Dengan membawa kendaraan patroli yang telah dimodifikasi itu kata AKP Panut bisa membawa air hingga 1.200 liter.

“Agar air bersih yang dibutuhkan oleh warga tercukupi, pendistribusianya kadang kita harus bolak – balik karena kapasitas tandon hanya 1.200 liter,”tambah AKP Panut.

Kapolsek Tugu mengungkapkan, pada Patroli Genthong ini sembari mendistribusikan bantuan air bersih petugas juga memanfaatkan kesempatan tersebut untuk berinteraksi dan menyampaikan pesan-pesan Kamtibmas.

“Sambil memberikan bantuan air, kami sampaikan juga himbauan kamtibmas termasuk sosialisasi cegah kebakaran hutan dan lahan,”ungkap Kapolsek Tugu.

Pihaknya menambahkan, kegiatan patroli genthong ini akan terus dilakukan hingga musim kemarau berakhir.

“Meski tidak mencukupi, setidaknya bisa membackup kebutuhan sehari-hari terutama untuk air minum dan memasak.”pungkasnya. (*)